
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 1071592

Prix 5 250 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Cette charmante villa provençale rénovée offre environ 300 m² habitables implantée

sur  un  jardin  plat  et  paysagé  d'environ  1500  m²  agrémenté  d'une  spacieuse

piscine.  La  villa  comprend  quatre  chambres  avec  salle  de  bains  privative,  une

chambre du personnel avec salle de bains privative, un abri pour trois voitures et un

parking  supplémentaire.Au  rez-de-chaussée,  vous  êtes  accueillis  par  un  hall

d'entrée  menant  à  une  cuisine  entièrement  équipée  avec  une  salle  à  manger  qui

s'ouvre sur le jardin. Le double séjour s'ouvre également sur le jardin, tout comme

le bureau. Cet étage comprend une salle ...

This  charming,  renovated  Provençal  villa  offers  approximately  300  m²  of  living

space  set  on  a  flat,  landscaped  garden  of  about  1500  m²,  complete  with  a

spacious pool. The villa includes four bedrooms with en-suite bathrooms, one staff

bedroom with an en-suite bathroom, a three-car carport, and additional parking.On

the ground floor, you are welcomed by an entrance hall leading to a fully equipped

kitchen with a dining room that opens onto the garden. The double living room also

opens  onto  the  garden,  as  does  the  study.  This  floor  features  a  TV  area,  guest

toilets, and storage.The first level ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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